



Neues aus der Volksschule



In der Nacht von 10. auf 11. November 2015 wurde in die Volksschule eingebrochen. Neben dem entstandenen Sachschaden wurde unter anderem der

Schul-Fotoapparat mit sämtlichen bisher gemachten Fotos entwendet. Dieser ideelle Schaden lässt sich leider nicht mittels Versicherung beheben!

Einige Kinder der 4. Klasse haben sich deshalb in Ermangelung von Fotos als Journalisten betätigt und folgende Berichte für unser Gemeindeblatt verfasst:

Große Überraschung

In die Klasse der 3./4. Schulstufe ist eingebrochen worden. Die Tür ist arg beschädigt. Sämtliche Kästen und Läden sind aufgerissen. Auf dem Tisch der Lehrerin herrscht großes Chaos. Auch am Boden sind viele Sachen verstreut. Die Kamera ist gestohlen worden. Ich hoffe, die Polizei wird den Dieb bald finden.

Stanislaus Fartacek

1 Besuch beim Bürgermeister

Am 29.10.2015 waren wir beim Herrn Bürgermeister im Gemeindegamt. Wir haben ihn interviewt über St. Margarethen. Wir wünschen uns von ihm Fußballtore für die große Pause. Dann haben wir Zuckerkipferl bekommen und Saft. Es war sehr schön.

Fabian Wachsenegger

Die Lesenacht

Die Kinder der 3.-4.Klasse hatten am 6.11.2015 Lesenacht. Wir machten eine Pizza und spielten Jungle Speed. Die Frau Lehrerin hatte Grusel-Geschichten erzählt und dann machten wir eine Nachtwanderung. Am nächsten Morgen haben wir auch in

der Schule gefrühstückt. Allen Kindern hat die Lesenacht gefallen!

Lisa Stiefsohn

2 Buchausstellung

Wir haben heuer wieder am 6.11.2015 eine Buchausstellung von der Buchhandlung Böck gehabt. Wir haben sehr viele Kerzen und Engel verkauft. Es hat coole Bücher gegeben und sehr viele Bücher. Viele Leute sind gekommen und haben sich alles angeschaut. Der Kuchen im Schulcafe war auch sehr lecker.

Philipp Huber

3 Martinsmesse

Am 11.11.2015 hatten wir eine Martinsmesse. Die großen Kinder lasen einen Text. Die 1. Schulstufe begleitete mit Instrumenten und spielte die Martinsgeschichte. Wir sangen auch ein Martinslied. Viele Leute waren in der Kirche.

Orlando Mois

Schöner Besuch aus dem BRG

Drei Kinder aus dem BRG (Ronja Fartacek, Samuel Moser, Alexander Forsthofer) besuchten uns an ihrem schulfreien Tag. Sie

hatten für uns drei Sachen zum Ausprobieren vorbereitet. Es hat Spaß gemacht! Sie hatten eine QR-Code Schatzsuche, sie hatten uns auch gelehrt, wie man ein Spiel programmiert und wie man Salzkrebse züchtet. Es war wirklich toll!

Nina Forsthofer

Besuch in der NMS

Am 26.11.2015 war die 4. Klasse in der NMS Obergrafendorf. Elisabeth Sieder empfing uns am Eingang. Wir gingen gleich in den Werkraum und verzierten eine Kerze. Mit Herrn Buchinger spielten wir Lernspiele am Computer. Im Musiksaal sangen wir. Wir färbten Münzen golden. Carina Fuchs las uns eine witzige Geschichte vor. Im Turnsaal schwangen wir mit Seilen. Beim Herrn Direktor erfuhren wir wichtige Sachen. Dann gingen wir jausnen. Im Biologieraum schauten wir durch Mikroskope und lösten Rätsel. In Ober-Grafendorf war es sehr schön.

Philipp Huber

Ich danke meinen jungen Redakteuren für die spannenden Beiträge! Hildegard Zöchbauer



Die Schüler & das Lehrerteam der Volksschule
wünschen allen
ein fröhliches Weihnachtsfest
und ein glückliches neues Jahr 2016!